



Az.: 10

Rotenburg (Wümme), 09.04.2018

Antrag Nr.: 0 2 9 8 / 2 0 1 6 - 2 0 2 1

| Gremien | Datum | TOP | beschlossen | Bemerkungen |
|----------------------|------------|-----|-------------|-------------|
| Rat | 18.01.2018 | | | |
| Sportausschuss | 12.04.2018 | | | |
| Verwaltungsausschuss | 18.04.2018 | | | |
| Rat | 19.04.2018 | | | |

Standortfestlegung Flutlichtanlage mit betroffenen Vereinen und Vorgehen zur Einrichtung Allwetterplatz; Antrag der CDU-FW-Fraktion vom 09.01.2018

Beschlussvorschlag:

Der Rat beschließt, die im Haushalt 2018 vorgesehene Errichtung einer Flutlichtanlage auf dem Platz 1 der Sportanlage In der Ahe herzustellen und beauftragt die Verwaltung, die baulich notwendigen Verfahrensschritte einzuleiten.

Begründung:

Im Rahmen der Haushaltsberatungen für den Haushalt 2018 wurden für die Errichtung einer Flutlichtanlage 100.000 € eingestellt. Im Laufe der Diskussion in den politischen Gremien konnte keine Einigung erzielt werden, auf welchen der beiden Plätze 1 oder 2 der Sportanlage In der Ahe die Flutlichtanlage errichtet werden soll. Stattdessen wurde entschieden und die Ratsfraktion CDU/Freie Wähler hat dies mit Ihrem Antrag vom 09.01.2018 weitergehend beantragt, dass der Standort gemeinsam mit den betroffenen Vereinen festgelegt werden soll.

Am 22. März 2018 hatte ich sämtliche Vereine, die die Sportanlage In der Ahe nutzen, zu einem Abstimmungsgespräch eingeladen. Das Protokoll der Sitzung habe ich in der Anlage beigefügt ebenso die Stellungnahmen der Rotenburger Cyclones und der Leichtathletikabteilung des TUS, die beide nicht an der Besprechung teilnehmen konnten.

Im Ergebnis ist festzuhalten, dass sich alle Vereine letztendlich dafür ausgesprochen haben, die Flutlichtanlage auf Platz 1 zu errichten. Die Erforderlichkeit für eine Flutlichtanlage zur Verbesserung der Nutzungs- und Trainingssituation auf der Sportanlage wird jedoch von den Vereinen nicht als oberste Priorität gesehen.

Ich schlage daher vor, die Flutlichtanlage auf dem Platz 1 der Sportanlage In der Ahe zu errichten.

Andreas Weber

Anlagen:

- Antrag der Ratsfraktion CDU/Freie Wähler
- Protokoll der Versammlung vom 22.03.2018
- Stellungnahmen der Rotenburger Cyclones und der Leichtathletikabteilung des TUS Rotenburg